
 

 
 

Page 1 / 2 

Qualitätspolitik der Kirsch Pharma GmbH 

 

 Was wir unter Qualität verstehen 

Qualität ist kein Zufallsprodukt – sie entsteht durch Planung, Engagement und kontinuierliche 
Verbesserung. Für uns bedeutet Qualität die umfassende Erfüllung der Erwartungen unserer Kunden, 
Partner und der Gesellschaft – heute und in Zukunft. 

Als Zulieferer der Lebensmittel- und Pharmaindustrie sind wir uns der hohen Anforderungen bewusst. Wir 
sehen es als unsere Verantwortung, diesen Ansprüchen gerecht zu werden und setzen Maßstäbe in 
puncto Produktsicherheit, Prozessqualität und Serviceorientierung. 

Qualität ist für uns ein dynamischer Prozess. Sie entwickelt sich stetig weiter – im Einklang mit steigenden 
Anforderungen von Märkten, Kunden und der Umwelt. Wir arbeiten täglich daran, unsere Leistungen weiter 
zu optimieren. 

 Unsere Qualitätsziele 

Unser integriertes Qualitätsmanagementsystem verfolgt klare Ziele: 

 Die kontinuierliche Verbesserung und Weiterentwicklung unserer Prozesse und Abläufe, 

 Das frühzeitige Erkennen und Umsetzen präventiver Maßnahmen zur Fehlervermeidung, 

 Eine langfristige, partnerschaftliche Zusammenarbeit mit Kunden, Lieferanten und weiteren 
Stakeholdern, 

 Die effiziente und verantwortungsbewusste Nutzung aller Ressourcen – mit Rücksicht auf Umwelt 
und Gesellschaft. 

Unsere Arbeitsweise soll zur Erhöhung des allgemeinen Qualitätsstandards beitragen – und so auch 
unsere Leistungsfähigkeit und die Lebensqualität der Menschen verbessern, für die und mit denen wir 
arbeiten. 

 Unsere Qualitätssicherung 

Unsere Qualitätssicherung ist organisatorisch unabhängig aufgestellt, direkt der Geschäftsleitung 
zugeordnet und verantwortlich für die Überwachung, Pflege und Weiterentwicklung des 
Qualitätsmanagementsystems. 

Dieses erfüllt die Anforderungen der jeweils gültigen internationalen Norm ISO 9001 – regelmäßig durch 
externe Audits zertifiziert. Alle qualitätsrelevanten Prozesse sind eindeutig dokumentiert und systematisch 
kontrolliert. 

Für unsere Kunden aus der Lebensmittelindustrie ist Lebensmittelsicherheit zentral. Deshalb ist die FSSC 
22000 als GFSI-anerkannter Standard vollständig in unser Managementsystem integriert. Das ebenfalls 
implementierte HACCP-System gemäß VO (EG) Nr. 852/2004 ermöglicht es uns, potenzielle Risiken 
frühzeitig zu identifizieren und zu steuern. 

Als Hersteller und Lieferant pharmazeutischer Roh- und Wirkstoffe arbeiten wir auf Basis der EU-GMP-
Leitlinien, insbesondere gemäß ICH Q7 und AMWHV. Unsere Prozesse werden regelmäßig durch 
Kunden- und Behördenaudits geprüft. 

Wir nehmen unsere unternehmerische Verantwortung ernst – auch über gesetzliche Anforderungen 
hinaus. Daher bekennen wir uns zu sozialen, ökologischen und ethischen Standards, wie sie im ETI Base 
Code formuliert sind. Wir fördern und fordern deren Einhaltung – auch entlang unserer Lieferkette. Unsere 
Fortschritte in diesem Bereich lassen wir regelmäßig im Rahmen von Zertifizierungen wie EcoVadis oder 
Sedex (SMETA) bewerten. 
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 Wie wir Qualität leben 

Unser Anspruch an Qualität kann nur verwirklicht werden, wenn alle Mitarbeitenden diesen mittragen. 
Qualität beginnt bei jeder einzelnen Person – durch Verantwortungsbewusstsein, Fachkompetenz und 
Teamarbeit. 

Alle Mitarbeitenden sind verpflichtet, sich mit relevanten Verfahren vertraut zu machen, 
Arbeitsanweisungen zu befolgen und die Auswirkungen ihres Handelns auf Kolleg*innen, Partner und 
Endnutzer zu reflektieren. 

Die Qualitätspolitik der Kirsch Pharma GmbH ist ein zentrales Element unserer Unternehmensführung – 
sie dient dem Vertrauen unserer Stakeholder und dem Erfolg unseres Unternehmens. 

Unser integriertes Qualitäts-, Sicherheits- und Umweltmanagement sichert die Einhaltung gesetzlicher 
Vorgaben, stärkt unsere Wettbewerbsfähigkeit und unterstützt eine nachhaltige Unternehmensentwicklung 
– für stabile Arbeitsplätze und die Weiterentwicklung unserer Standorte. 

Ein ethisch verantwortungsvolles Supply Chain Management garantiert nicht nur die stabile Versorgung 
mit hochwertigen Rohstoffen, sondern auch die Verlässlichkeit gegenüber unseren Kunden. 

 Verantwortung und Zusammenarbeit 

Wir verstehen uns als verlässlicher Partner der zuständigen Behörden – darunter Gewerbeaufsichtsämter, 
LAVES, FDA, Umweltbehörden – sowie als aktives Mitglied relevanter Verbände wie IHK, BG, DQS und 
IPEC. 

Wir arbeiten kundenorientiert, erkennen Trends frühzeitig und gestalten gemeinsam mit unseren Partnern 
Lösungen für die Anforderungen von morgen. 

Um unser Qualitätsverständnis im Unternehmen zu verankern, setzen wir auf transparente 
Kommunikation, regelmäßige Schulungen, gezieltes Feedback und klare Leistungskennzahlen. So fördern 
wir eine Kultur, in der Lebensmittelsicherheit, Produktsicherheit und Verbraucherschutz selbstverständlich 
sind. 

Wir stellen konsequente Anforderungen an unsere Lieferanten und erwarten deren Erfüllung. Werte wie 
Verlässlichkeit, Aufrichtigkeit, gegenseitiger Respekt und ethisches Verhalten sind die Basis unserer 
täglichen Arbeit – und der Schlüssel zu unserer Qualität. 

Das Kirsch Pharma Management. 
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Quality Policy of Pharma GmbH 

 

 What Quality Means to Us 

Quality is not a coincidence – it is the result of planning, commitment, and continuous improvement. For 
us, quality means fully meeting the expectations of our customers, partners, and society – today and in 
the future. 

As a supplier to the food and pharmaceutical industries, we are aware of the high standards required. 
We see it as our responsibility to meet these expectations and to set benchmarks in product safety, 
process quality, and customer service. 

To us, quality is a dynamic process. It evolves continuously – in line with increasing demands from 
markets, customers, and the environment. We work every day to further optimize our performance. 

 Our Quality Objectives 

Our integrated quality management system pursues clear objectives: 

 Continuous improvement and development of our processes and workflows 

 Early identification and implementation of preventive measures to avoid errors 

 Long-term, cooperative relationships with customers, suppliers, and other stakeholders 

 Efficient and responsible use of all resources – with consideration for the environment and 
society 

Our way of working aims to raise the overall quality standard – and thereby improve our performance 
and the quality of life of the people we work with and for. 

 Our Quality Assurance 

Our quality assurance is organized independently, reports directly to management, and is responsible 
for monitoring, maintaining, and developing the quality management system. 

This system complies with the requirements of the current international standard ISO 9001 – regularly 
certified through external audits. All quality-relevant processes are clearly documented and 
systematically monitored. 

For our customers in the food industry, food safety is paramount. That is why the FSSC 22000 standard, 
recognized by the GFSI, is fully integrated into our management system. The HACCP system, also 
implemented in accordance with Regulation (EC) No. 852/2004, allows us to identify and manage 
potential risks at an early stage. 

As a manufacturer and supplier of pharmaceutical raw materials and active ingredients, we operate 
based on the EU-GMP guidelines, particularly in accordance with ICH Q7 and the German AMWHV. 
Our processes are regularly audited by customers and authorities. 

We take our corporate responsibility seriously – even beyond legal requirements. We are committed to 
social, ecological, and ethical standards, as formulated in the ETI Base Code. We promote and demand 
compliance with these standards – including throughout our supply chain. Our progress in this area is 
regularly evaluated through certifications such as EcoVadis or Sedex (SMETA). 
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 How We Live Quality 

Our commitment to quality can only be realized if all employees embrace it. Quality begins with each 
individual – through a sense of responsibility, expertise, and teamwork. 

All employees are obligated to familiarize themselves with relevant procedures, follow work 
instructions, and reflect on how their actions affect colleagues, partners, and end users. 

The quality policy of Pharma GmbH is a core element of our corporate management – it builds trust 
with our stakeholders and contributes to our company’s success. 

 Our integrated quality, safety, and environmental management ensures legal compliance, strengthens 
our competitiveness, and supports sustainable corporate development – for secure jobs and the 
advancement of our sites. 

An ethically responsible supply chain management guarantees not only a stable supply of high-quality 
raw materials but also reliability toward our customers. 

 Responsibility and Cooperation 

We see ourselves as a reliable partner of the relevant authorities – including trade supervisory offices, 
LAVES, FDA, environmental agencies – and as an active member of relevant associations such as the 
Chamber of Industry and Commerce (IHK), professional associations (BG), DQS, and IPEC. 
We are customer-oriented, identify trends at an early stage, and work with our partners to create 
solutions for the challenges of tomorrow. 

To embed our understanding of quality within the company, we rely on transparent communication, 
regular training, targeted feedback, and clear performance indicators. In this way, we foster a culture 
in which food safety, product safety, and consumer protection are taken for granted. 

We consistently place high demands on our suppliers and expect them to meet these requirements. 
Values such as reliability, integrity, mutual respect, and ethical conduct form the foundation of our daily 
work – and are the key to our quality. 

 

The Kirsch Pharma Management 


